



Religionen im Spannungsfeld

ein philosophisches Gespräch

Donnerstag, 11. Juni, 20.00 im Begegnungszentrum
St. Franziskus

Religionen im Spannungsfeld

ein philosophisches Gespräch

Kirchenaustritte, Fundamentalismus, Uneinigkeiten innerhalb der Religionen sind zunehmend öffentliche Themen. Der Luzerner Philosoph Roland Neyerlin unterhält sich mit Samuel M. Behloul (lic.theol.dr.habil.phil.) über Religionen im Spannungsfeld, in einer interkulturellen Gesellschaft.

Samuel M. Behloul studierte katholische Theologie, Arabistik und Islamwissenschaft in Luzern und in Berlin. Nach elfjähriger Lehr- und Forschungstätigkeit an der Universität Luzern über muslimische Migranten im Westeuropa ist er seit 2013 Direktor der Kommission *migratio* bei der Schweizer Bischofskonferenz in Fribourg. Die Kommission *migratio* ist zuständig für pastorale, kulturelle und soziale Belange katholischer Migranten in der Schweiz.

Roland Neyerlin: Studium der Heilpädagogik, Philosophie und Theologie in Zürich, Luzern und Berlin. Er ist Inhaber der Philosophischen Praxis Luzern. U.a. ist er bekannt wegen seiner „Zweierkisten“ im Kleintheater Luzern. Das sind Gespräche mit Persönlichkeiten zu einem ausgewählten Thema.

**Donnerstag, 11. Juni 2015, 20.00 h,
im Begegnungszentrum St. Franziskus
Hackenrainstrasse 2, 6010 Kriens**

Eintritt frei, Türkollekte



Katholische Kirche Kriens